
Governo de Minas apresenta atrativos do
estado para receber jogos da Copa do Mundo
Feminina da FIFA 
Ter 01 outubro

O Governo de Minas apresentou, nesta segunda-feira (30/9), durante visita técnica da FIFA  ao
Mineirão, os atrativos de Minas e Belo Horizonte para receber a Copa do Mundo Feminina de 2027.

A apresentação - para a delegação internacional que avalia os estádios candidatos a sede da
competição - foi realizada pelo vice-governador Professor Mateus e por técnicos da Secretaria de
Estado de Desenvolvimento Social (Sedese). Na oportunidade, o Governo do Estado ainda
detalhou o suporte que o poder público estadual poderá dar para viabilizar o evento na capital
mineira.

Ao referendar a candidatura do Mineirão para ser uma das sedes da Copa do Mundo de Futebol
Feminino, o vice-governador destacou as potencialidades que fazem de Minas um dos principais
destinos turísticos do país.

“A gente sabe que o complexo de atividades no entorno do estádio escolhido é importante na
decisão da FIFA  para selecionar as sedes da Copa do Mundo Feminina de 2027. Minas Gerais é
um estado do tamanho da França, com 23 milhões de pessoas e 853 cidades. Somos conhecidos
pela nossa atividade turística, ano a ano premiados como o melhor destino turístico do Brasil, e
temos vários sítios protegidos pela Unesco como patrimônio da Humanidade”, enfatizou.

Visita Técnica

Liderada pela chefe do departamento da Copa do Mundo Feminina da FIFA, Rhiannon Martin, a
equipe de especialistas está percorrendo as 12 cidades candidatas até 11/10. Além dos estádios,
são verificados pontos relacionados a transportes, aeroportos e infraestrutura técnica.

"O Brasil apresentou 12 opções muito boas e estamos felizes de estar aqui para realizar um
processo de escolha tão competitivo, que determinará quais cidades e estádios sediarão a décima
edição da Copa do Mundo Feminina da FIFA. Não vemos a hora de trazer o torneio para a América
do Sul pela primeira vez", ressaltou a chefe do departamento.

O Mineirão já foi sede de duas competições da federação internacional: a Copa das Confederações
de 2013 e a Copa do Mundo de 2014. O estádio também recebeu os torneios de seleções
masculino e feminino dos Jogos Olímpicos do Rio, em 2016, e a Copa América de 2019.

"Nossa equipe de especialistas técnicos analisará e avaliará os estádios do ponto de vista
operacional, incluindo como o local é administrado atualmente, a infraestrutura existente e os
espaços disponíveis. Examinaremos em detalhes a configuração técnica e tecnológica, as áreas de
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venda de ingressos e hospitalidade e os sistemas de transporte. Parte da avaliação será o custo da
realização do torneio nas possíveis cidades-sede e a receita que poderá ser gerada", afirmou
Martin.

A escolha das cidades-sede também vai levar em consideração o legado que a competição trará
para o desenvolvimento do futebol feminino.

"Outro aspecto importante que nos interessa é entender como as cidades usariam a Copa do
Mundo Feminina da Fifa para causar um impacto positivo em suas comunidades locais e, em
particular, para incentivar meninas e mulheres a se envolverem com o futebol”, completou
Rhiannon.

Além de Belo Horizonte, são candidatas as cidades de Belém (Estádio Mangueirão), Brasília
(Estádio Nacional), Cuiabá (Arena Pantanal), Fortaleza (Arena Castelão), Manaus (Arena da
Amazônia), Natal (Arena das Dunas), Porto Alegre (Estádio Beira-Rio), Recife (Arena de
Pernambuco), Rio de Janeiro (Estádio do Maracanã) Salvador (Arena Fonte Nova) e São Paulo
(Arena de São Paulo).

É necessário um mínimo de oito estádios para sediar o torneio. Uma nova rodada de inspeções
será realizada em novembro, com foco nas instalações de treinamento e nos hotéis das equipes. O
anúncio das cidades-sede da Copa do Mundo Feminina da FIFA de 2027 está previsto para o início
de 2025.

Diretor do Mineirão, Samuel Lloyd destacou que o estádio está pronto para receber o torneio. 

"Nós já temos uma estrutura no padrão FIFA e toda a expertise necessária para receber
competições internacionais. A visita foi importante para atualizar as informações do estádio e sanar
eventuais dúvidas. Estamos preparados e de braços abertos para a Copa do Mundo Feminina da
FIFA", disse Lloyd.


